

Perros entrenados hallaron al menos una onza y puchos de marihuana.

Amenazas en Liceo de Pavas

Profesores no denuncian a alumnos

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

Ningún profesor del Liceo de Pavas ha denunciado penalmente a los alumnos que los tienen amenazados de muerte.

Rocío Solís del MEP, indicó que están a la espera de este trámite para comenzar a aplicarles la ley Penal Juvenil que incluso puede llevarlos a la cárcel. Se dice que fueron cuatro, de los 70 profesores, los

amenazados. Tres de ellos están incapacitados.

Ayer funcionarios de la Fuerza Pública, Unidad K9 y Policía Municipal realizaron una requisa en el colegio en busca de drogas, como un forma de calmar los ánimos y dar tranquilidad a los docentes.

Al menos dos unidades policiales permanecerán fuera del centro educativo durante esta semana para velar por la seguridad de los profesores.